

INFORMATIVO # 7

Santuario de OLON y DAULE Herbst 2021



Liebe Freunde in der alten Heimat: der Sommer geht nun schon zu Ende. Wir konnten viele Gottesdienste nur virtuell feiern, aber Gott sei Dank in der letzten Zeit konnten doch wieder einige Familien auch persönlich mitfeiern. Natürlich mit all den Vorsichtsmaßnahmen. So bitten wir unseren Herrn und Erlöser und seine Mutter, die Hl. Maria mit allem Vertrauen, dass sie uns beschützen auf unserem Weg hier und in aller Welt!

Die Impfungen werden uns sicher dabei helfen und unterstützen.

Nun möchte ich all denen ganz herzlich danken, die uns bei dem grossen Projekt, „Kinderheim Sankt Christoph“, mit einer Spende geholfen haben. Ich stelle mir vor, dass es in dieser Zeit für viele sehr schwierig ist, weil es einfach weniger Einnahmen, und noch viel mehr Ausgaben gibt.

Wir konnten in der ersten Hälfte im Rohbau im Erdgeschoss weiterarbeiten, jetzt sind die Arbeiten an der Zwischendecke sehr gut weitergekommen, auch die Stiege ist im Rohbau fertig; die Maurer arbeiten weiter an der kommenden Phase. Ich bin froh, dass es weitergeht, aber meine Ersparnisse werden immer weniger. Gott sei Dank habe ich eine Unterstützung von den **Österreichischen Missionswerken** erhalten. Aber alle anderen Ansuchen an internationale Hilfe sind bis jetzt nicht beantwortet worden.





Ich danke all denen ganz herzlich, die mich mit einer Spende unterstützen, ich kann nicht allen persönlich schreiben, weil ich nicht von allen eine E-mail Adresse haben.

**Helft mir bitte mit einer Spende zur
Unterstützung**

Mein Konto ist:

MISSIONSPROJEKT ECUADOR

**Volksbank Wien IBAN: AT 684 3000 301 808
20000**

BIC: VBOEATWW

Von ganzem Herzen wünsche ich Euch –
mit großem Vertrauen auf unseren Herrn,
dass es bald wieder aufwärts geht –
einen gesegneten Herbst

